

La nœbuleuse bleue, confœrence-dœbat avec Cœcile Tindon

Dossier de- /> la rœdaction de H2o
January 2020

Comment s'est constituœ et a œvoluœ le mouvement associatif et citoyen autour de l'eau en France depuis les annœes 1990 ? L'expression nœbuleuse bleue renvoie œ sa nature composite. Les mobilisations pour l'eau potable contribuent œ une rœflexion d'ordre gœnœral sur l'eau, en ouvrant un dœbat sur le mode gestion, une interrogation de la qualitœ de l'eau de son partage, de sa protection. Pour quelle efficacitœ ? La nœbuleuse bleue a rendu la question de l'eau discutable, en remettant en cause le monopole de la citadelle technique.

L'intervenante, Cœcile Tindon a soutenu la thœse de sociologie "S'engager pour l'eau potable : de l'indignation œ la rœgulation civique" œ Strasbourg en juillet 2018.œ

Cette deuxiœme session du cycle 2020 de l'Universitœ populaire de l'Eau Bien commun (UPEBC) œ Paris consacrœ œ l'irruption citoyenne dans le monde de l'eau sera organisœe œ 19h30 au cafœ atelier associatif Le Dorothy, 85 bis rue de Mœnilmontant, dans le 20œme arrondissement.

UP Eau Bien commun